

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diolah dan dianalisa, peneliti dapat menarik kesimpulan bahwa media sebagai pelayan atas kebutuhan masyarakat yang memberikan informasi kepada publik. bahwa media mengandaikan bisa memenuhi kebutuhan individu dalam hal informasi, relaksasi, membentuk identitas, dan panduan pribadi. Seperti hubungan penggunaan Bahasa betawi mampu memberikan Kepuasan tersendiri kepada pendengar non etnis betawi, karena pendengar merasakan hal yang menyenangkan atau menghibur yang dibawakan oleh penyiar dengan bahasa betawi tersebut, sehingga Program acara Lalaki dapat dinilai membuat pendengarnya merasakan kepuasan tersendiri dalam merasakan hiburannya sehingga dapat melakukan intraksi dalam siaran yang memberikan hiburan bagi pendengarnya. Walaupun dalam penyiaran menggunakan betawi tetapi pendengar dapat mencapai tingkat kepusannya tersendiri. Karena penggunaan bahasa pun tidak mempengaruhi adanya kesenjangan melainkan bahasa yang di gunakan bahasa yang membuat mereka lebih dekat dan mudah dalam berintraksi dengan pendengarnya.

Dalam hal ini presentase Variabel X sebesar 5418 dan skor presentase 57,60 dan di kategorikan kuat Berdasarkan data tersebut dapat disimpulkan bahwa Penggunaan bahasa betawi karena pada dasarnya bahasa yang di gunakan dalam penyiaran radio haruslah bahasa yang mudah di mengerti oleh pendengar karena bahasa dapat mempengaruhi sampai atau tidak nya informasi yang disampaikan oleh penyiar kepada pendengar. Seperti Teori uses and gratification mengasumsikan pengguna media memilih dan menentukan media mana yang bisa memenuhi kebutuhannya. bahwa media mengandaikan bisa memenuhi kebutuhan individu dalam hal informasi, relaksasi, membentuk identitas, dan panduan pribadi.

## 5.2 Saran

Berdasarkan penelitian yang telah penulis lakukan, saran yang dapat penulis berikan ialah sebagai berikut :

1. Agar penelitian ini menjadi bahan referensi dan pembelajaran dalam penelitian yang akan datang mengenai radio bisa dapat di jadikan penggunaan para praktisi Radio pekerja-pekerja Radio khususnya Radio dalam bidang komunikasi media massa.
2. Selain Penggunaan bahasa, Radio wibawa mukti juga harus lebih memperhatikan program siaran, dengan program siaran yang lebih baik, maka akan lebih tinggi peminat pendengar terhadap radio wibawa mukti.

